

Vereinsheim und Ausstattung für SV

Über eine Spende in Höhe von 1000 Euro hat sich der SV **Schwarzach** gefreut, die von Helena Decker und Johanna Liebl, Kundenberaterinnen der Raiffeisenbank Straubing, überreicht wurde. „Mit einem Dankeschön wollen wir uns bei der Raiffeisenbank Straubing für den Beitrag bedanken. Zum einen bekamen wir Hilfe beim Neubau des Vereinsheims am Sportplatz in Schwarzach und zum anderen hat die F-Fußballjugend eine Summe für ihre neuen Trainingsanzüge erhalten“, erläutert F-Jugend Trainer Patrick Luthner. Kundenberaterin Helena Decker und Johanna Liebl betonten, dass die Raiffeisenbank

Straubing aus Überzeugung dahinterstehe, wenn es darum ginge, die Sportvereine zu unterstützen: „Es ist schön, zu sehen, wie der Sport Menschen zusammenbringt.“ Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. – Bild: (von links) Patrick Luthner, Trainer F-Jugend, Johanna Liebl, Kundenberaterin Raiffeisenbank Straubing, Christoph Langner, Vorstand SV Schwarzach, Helena Decker, Kundenberaterin der Raiffeisenbank Straubing, Georg Edbauer, Trainer F-Jugend, und Mitglieder des Vereins freuen sich über die Trikots und den Neubau des Vereinsheims. Foto: Raiffeisenbank Straubing

